

Sujet : [INTERNET] Contribution enquête publique méthaniseur de Chaumont-Choignes

De : Francine ALBA <francinealba44@gmail.com>

Date : 26/03/2024 19:24

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Rédactrice : Francine ALBA

Je m'oppose au méthaniseur de Chaumont-Choignes pour toutes les raisons suivantes :

- Les champs doivent servir aux cultures nourricières pour les hommes et pas nourrir une "usine à gaz".
- Les effluents d'élevage ne sont pas des déchets mais un engrais fort utile aux agriculteurs.
- Si on récupère les effluents d'élevage, cela implique que les animaux sont à l'année en stabulation.
- La taille de cette "usine" implique un trafic routier incompatible avec des petites routes de campagne : risque accru d'accidents, routes trop étroites pour que se croisent camions et tracteurs.
- Qui va payer la dégradations des routes dont le revêtement n'est pas prévu pour supporter le "poids" de ce trafic ?
- Dévalorisation des biens immobiliers : le porteur de projet a t-il prévu d'indemniser le manque à gagner des propriétaires dans l'entourage de cette usine ?
- Nuisances multiples : bruits, odeurs, digestat brûlant les terres.
- Risques d'accidents de méthaniseurs légions dans toute la France : rivières et nappes phréatiques polluées par des fuites, risques d'explosions ...